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Аннотация: В статье показана эволюция закона о молодежи в контексте становления и развития 

государственной молодежной политики. Актуальность работы связана с высокой значимостью молодежи 

в процессе развития государства, его стабильности и безопасности. Нормативно-правовая база является 

неотъемлемым элементом, определяющим развитие государственной молодежной политики.  

В работе проведен компаративный анализ законодательных актов. Показан исторический опыт развития 

нормативно-правовой базы государственной молодежной политики. Дана оценка принимаемых 

нормативных актов и законопроектов. Рассмотрены и проанализированы основные положения закона о 

молодежи. Автор приходит к выводу, что в настоящее время нормативно-правовая база, регулирующая 

отношения в сфере молодежной политики как на федеральном, так и на региональном уровнях, находится 

в завершающей стадии становления, о чем свидетельствует принятый в 2020 г. Федеральный закон «О 

молодежной политике в Российской Федерации». Наличие закона позволяет говорить о конституционно-

правовом признании государственной молодежной политики в нашей стране. 

Annotation: The article shows the evolution of the law on youth in the context of the formation and 

development of the state youth policy. The relevance of the work is associated with the high importance of young 

people in the development of the state, its stability and security. The legal framework is an integral element that 

determines the development of the state youth policy. 

The paper provides a comparative analysis of legislative acts. The article shows the historical experience of the 

development of the legal framework of the state youth policy. The assessment of the adopted normative acts and 

draft laws is given. The main provisions of the law on youth are considered and analyzed. The author comes to 

the conclusion that at present, the regulatory framework governing relations in the field of youth policy at both 

the federal and regional levels is in the final stage of formation, as evidenced by the Federal Law «On Youth 

Policy in the Russian Federation» adopted in 2020. The existence of the law allows us to speak about the 

constitutional and legal recognition of the state youth policy in our country. 
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